



Ein neuer MAN TGX für die Thalmann Logistik AG.

14. Juli 2010

1962 gründete Walter Thalmann das Einzelunternehmen, das 1988 zur Thalmann Logistik AG umfirmierte. Die Thalmann Logistik AG ist in Winterthur zuhause und in den Bereichen Nah- und Fernverkehr, Kühl- Tiefkühl-, Thermo- und Flüssiggastransporte, Umzüge, Krantransporte sowie Lagerhaltung tätig.

Fahren, fahren, fahren – das ist das Geschäft von «Thalmanns», und das seit mehr als 48 Jahren. Kosten senken, Leistungen steigern und die Rentabilität der Fahrzeuge erhöhen, das ist gerade in dieser Zeit sehr wichtig, wenn man im Markt erfolgreich agieren will. Das alles erfordert einen unermüdlichen Einsatz, laufende Anpassung an die verschiedensten Kundenbedürfnisse und einen wirtschaftlichen Fahrzeugpark.

Beim neuen MAN im Fuhrpark handelt es sich um den TGX 18.440 4x2 BLS mit 324 kW (440 PS / 2100 Nm), Euro-5-Common-Rail-Motor, ZF-Intarder, ASR, ABS, MAN BrakeMatic sowie XLX-Fahrerhaus.

Weitere Informationen unter www.man-mn.ch und www.thalmann-logistik.ch

Herausgeber:

MAN Nutzfahrzeuge (Schweiz) AG
Tannstrasse 1
CH-8112 Otelfingen
www.man-mn.ch

Ansprechpartner:

Susanna Wittwer Klingler
Telefon +41 44 847 11 60
susanna.wittwer@man.eu



